

# 10 ventiladores mecánicos serán repuestos en el recinto de salud de Coquimbo

**El Consejo Regional, en su última sesión plenaria, atendió la solicitud del gobernador Cristóbal Juliá, en cuanto a priorizar el proyecto «Reposición de ventiladores mecánicos invasivos para la Unidad de Pacientes Críticos (UPC) del Hospital de Coquimbo».**

mos la compra de este instrumental para el Hospital de Coquimbo y continuaremos en esa lógica para mejorar la atención en salud, que es una prioridad tanto para este Gobierno Regional como para sus consejeros regionales».

El proyecto alcanza un costo de \$489 millones y su ejecución entraría en el presupuesto 2025, motivo por el cual el cuerpo colegiado complementó la priorización de la iniciativa con la aprobación de las modificaciones presupuestarias necesarias para su materialización.

El Gobernador Cristóbal Juliá, justificó el proyecto indicando que «como Gobierno Regional, uno de los sectores que nos interesa mejorar es salud, porque sabemos

y reconocemos que presenta serias deficiencias. Necesitamos más profesionales especializados, pero también necesitamos renovar equipos e instrumentales médicos como es el caso de los ventiladores mecánicos del Hospital de Coquimbo que ya cumplieron su tiempo. En este proyecto estamos destinando cerca de \$500 millones. Es necesario invertir si queremos entregar una atención digna a nuestros pacientes críticos. Ahora prioriza-

■ Los 10 ventiladores que han sido retirados de funcionamiento desde el año 2021 en adelante, por presentar fallas y haber cumplido su vida útil, estuvieron en servicio en la unidad de pacientes críticos del hospital porteño, tras haber cumplido una eficiente función durante la pandemia.